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Contraponto ...
,

árcio Carneiro [ornaldelaguna.com.br

"

URNAS,ELETRONICAS
"Há muita desinf.ormação sobre os,

mecanismos de segurança e auditoria

empregados. O sistema pode ser

auditado, tanto interna quanto
externamente. AJustiça Eleitoral permite
que os representantes dos partidos
políticos, das colígações, difOAB e

do Ministério Público acompanhem
o desenvolvimento dos sistemas,

inclusive verificando códigos-fonte d,9S
programas; afim de detectar event�ais
inconformidades. Tais programas são

compilados e assinados digitalmente, de
forma que qualquer alteração posterior
nas urnas possa ser identificada. O
modelo é confiável". Do presidente
Vanderlei Romer, do Tribunal Regional

, Eleitoral de se.

EMPLACAMENTOS EM AGOSTO
,
A Fenabrave- SC, Federação Nadopal da Distribuição de Veículos Automotores de

Santa Catarina, entidade que representa 680 concesslonnários de veículos de todo o

estado, está divulgando o desempenho do setor no mês de agosto, eorn as vendas
tendo caído 29;11%, comparativárnente ao mesmo período em 2013. Em Laguna, entre
autorrróveis, caminhões, outros utilitários e motos, foram emplacados 158; como

informou o setor de trânsito da Delegacia Regional.

REFORMULAÇÃO DO SECRETARIADO'
Esta semana, quando recebiá a visita da jornalista e secretária adjunta de Turismo, de
Santos;Miriam Guedes de Azevedo, o prefeito Everaldo anunciou para janeiro uma.

,

completa reforrnulação do seu secretariado.
'

DILMA ROUSSEFF '

Uma agenda apertada, em face de inúmeros compromissos acabaram cancelando, em cima da
hora, a visita que a presidente Dilrfia Rousseff'farla a ponte Anita Garibaldi, enio nossa cidade, na
última sexta-feira(4). A lembrar que na colossal obra estão sendo ínvestídos quase R$ 600 milhões.

Datas Históricas
II I-

» 12 - 1839 - A Câmara de Vereadores de Laguna
confirma o coronel David Canabarro 'para general
em chefe do Exército Catarinense.
,» iz - 1997 - A Capitania dos Portos em Laguna,
completa 74 anos, tendo como comandante o'

capitão-de-corveta Luiz Carlos Mello de Oliveira.
» 15 � 1901 - Mais Um jornal surge na cidade e que fez lristória,
com duração demais de sessenta anos. Foi o famoso "OAlbor".

"Quando Gutenberg tomou realidade o maior veículo de idéias
, e do pensamento, desvendando ao engenho humano o meio de

propagação dos fatos da inteligência, não podia decerto imaginar
que nas humildes plagas da Laguna, urna pequenina formiga
acoste1ada em fulgente nome Albor, surgiria com antenas

alçadas, carregando um grãosinho de areiapara o imenso edifício,
da civilização. Entretanto o microscópio operário aqui se acha,
baldas de recursos, mais cheio de vontade." - Jornal OAlbor -

primeira edição - 15 de setembro de 1901- segunda página.
» 16 - 2002 - Valorizando as relações históricas entre catarinenses

,

e gaúchos, acontece a IV Semana Farroupilha de Laguna.
'

» 18-1882 -Lei n" 1.128, desta data, promove adesanexaçãoda
Freguesia de Jaguaruna, domunicípio de Laguna, anexando-a ao
município de Tubarão.

CAMINHADA EM LAGUN
Em companhia do prefetto Everaldo dos Santos e tendo à frente o lagun

,

Eduardo Pinho Moreira, candidato a reeleição como vicegovernador, a Coliga
Santa Catarina em Primeiro Lugar quarta-feira (10), promoveu uma caminhada pelo
centro histórico de Laguna, emcernpanhlado candidato ao Senado Dario Berger
senador Luiz Henrique, deputado federal e candidato a reeleição Edinho Bezeo:
candidatos a deputado estadual Dirce Heidersçheidt, Ada de Luca, Manoel Motia

Evandro Almeida e Luiz Fernando "Vampiro". Em torno de 700 pessoasteria�
acompanhado o périplo pela Praça República Juliana e ruas RaulinoHorn,

, ,

- Gustavo Richard e Treze de Maio,

BRAÇO DO NORTE: SAÚDE
COM NOVA TITULAR

prefeito Ademir da Silva M'atos, convidando o colunista para a solenidade
de' posse da nova secretária de Saúde e Saneamento de Braço do Norte,

Francismari I}o?si Lessa. Será às 17h da próxima segunda-feira (15).

'REGULARIZAÇÃO
O prefeito Everaldo dos Santos está constituindo comissão para promovera
regularização de centenas de imóveis.jnuitos deles até mesmo sem habite-se

',RÁDIO JUSTiÇA
A Associação Catarinense de

Imprensa/Casa do Jornalista, na
, próxima sexta-feira (19), às 10h-,
através de seu presidente, Ademir
Arnon de Oliveira e do diretor

regional Marcia Carneiro, estará
'

-presente na homenagem dos 10 anos

do programa Rádio Justiça, di'! Rádio
Tubá, de Tubarão. Será na sede da

subseção da OAB, na cidade, azul.

L.UCIANO MATOS DE OLIVEIRA'
os filhos Junior, 19 anos e tara, 15 an05,0
conhecido Gordo fez seus estudos iniciais
na Escola Co�endador Rocha e o'outro
período ajudava o pai, que pps�uía, um,�

,

auto elétrica. A lembrar que era Irmaodô
vereador Patrick, de nossa cidade. A miSll

de 7° dia foi celebrada quarta-feira (10),na
Igreja de Nossa Senhora Auxiliadora,

Com pesar registramos 9 falecimento de
Luciano Matos de Oliveira, 42 anos, vítima
'de acidente na BR-101, em São José, no
último dia 4. Filhó da ex-vereadora Jussalva
Matos, a conhecida Nega, e de João

Figueiredo de Oliveira,.o Janga, Luciano, 1°
_ suplente de Vereador em' Pescaria Brava,
era casado com Simone! caril quem teve

'2»:�iliL.%«� _",� �tm""'.$áW0'1®tL @ tt$t,M

De 12 ti 18 de setembro

Previsão ,do-Tempo
Hoje (14): Nuvens e chuva isolada. Céu encobe.rto

.-' .

melhorando no decorrer do dia. Temperatura amena.

(

Fases da lua

Vento de nordeste a noroeste, fraco fi moderado:
Amanhã '(13): Tempo seco com sol. Temperatura
em rápida elevação, calor à tarde, Vento de nordeste
a noroeste, fraco a moderado.

,

Domingo (14): Aumento de nuvens com chuva

já pela manhã, devido à aproximação de uma neva

frente fria. A chuva chega entre a tarde e a noite.
Há tlSCO para descargas elétricas e granizo isolado.
Vento de nordeste a noroeste, fraco a moderado e

com rajadas.

'Tabuas das marés

Fal�cimentAA
Dia4
-:- Luciano Matos, oe

Oliveira, 42 anos. Reslroa
emPescaria Brava.

Dia8 '

'o
Leovilio Ant��

E'elipe� 69 anos. Reslroa
no Centro.

HOJE
PREAMAR BAIXAMAR

o - Cheia - até 14

) - Minguante - de 15 até 23

• ' Nova - de 24 até 30'

( - Crescente -de 1'110 até 7110.

BAIXAMAR PREAMAR
AMANHÃ
PREAMAR BAIXkMAR

DOMINGO

02:47�O.7' - 19:17�O.2 03:15�O.6 - 19:43�O.2 03:54�O.5 - 20:13�O.2

Fonte: Climerh - Epagri
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Gente
de nossa terra

Leonardo

Boff leonardoboff.wordpress.oom

Haroldo Cabral
Pinho

*16/11/1926
+25/07/1995

A porção feminina de Deus
Certa madrugada insone, retomei meu trabalho costumeiro ao computador. De repente, pretendi
ter ouvido, não sei se do mundo celestial ou se de minha mente em estado alterado, uma voz,
em forma de'sussuro, que me dizia: "Filho, vou te revelar uma verdade que estava sempre lá, no
meu evangelista Lucas, mas que os olhos dos homeris, cegados por séculos de patriaracalismo
não podiam enxergar". "Trata-se da relação íntima e inefável entre Maria e o Espírito Santo". E

a voz continuava sussurando: "aquele que é terceiro, na ordem da Trindade, o Espírito Santo, é o

primeiro na ordem da criação. Ele chegou antes ao mundo; só depois veio o Filho de Deus. Foi o

Espírito Santo, aquele mesmo que pairava sobre o caos primitivo e que de lá tirou todas as ordens
da criação. Pois desse Espírito Criador, se diz pelo meu evangelista Lucas:' virá sobre ti, Maria, e
armará sua tenda sobre ti; por isso, o Santo gerado será chamado Filho de Deus". "Armar a tenda",
como sabes, significamorar definitivamente. SeMaria, perplexa, não tivesse dito o seu "sim", faça
se segundo a tua palavra, o Filho não ter-se-ia encarnado e o Espírito não ter-se-ia féminilizado".

"Vede, filho, o que lhe estou 'dizendo: o Espírito veio morar definitivmn�nte nesta mulher, Maria.
Identificou-se com ela, se uniu a ela de forma tão radical e misterirosa que dela começou a se

plasmar a santa humanidade de Jesus. O Espírito de vida produziu a vida nova, o homem novo,
Jesus. Para ti e para todos os fiéis é claro que o masculino através do homem Jesus de Nazaré foi
divinizado. Agora, vá lá no evangelho de São Lucas e co�statarás que tambem o feminino, através
'deMaria deNazaré, foi divinizado pelo Espírito sànto. Ele armou sua tenda, quer dizer; veiomorar
pára sempre nela. Repare que meu evangelista João diz o mesmo do Filho: 'Ele armou sua tenda

em Jesus":''Não é o Espírito", sussura a mesma voz, "que toma o profeta para alguma missão

específica e cumprida, termina sua presença nele. Com Maria é diferente. Ele vem, fica e não a

deixa mais. Ela é elevada à altura do Divino Espírito Santo .. Daí.que logicamente, 'o Santo gerado
será ch:rmado Filho de Deus'. Somente quem foi elevado à altura de Deus pode gerar um Filho de
Deus. E ocaso de Maria. Não sem.razão, é a "bendita entre as mulheres". "Filho, eis uma verdade
que deves anunciar: por Maria Deus mostrou que além de ser Deus-Pai é também Deus-Mãe

.

com as características do feminino: o amor, a ternura, o cuidado, a 'compaixão e a misericórdia.
Estas virtudes estão também nos homens, mas elas encontram uma expressão mais visível nas
mulheres".."Filho: ao dizeres Deus-mãe descobrirás a porção feminina de Deus com todas as

virtudes do feminino. Não deves esquecer nunca que as mulheres jamais traíram Jesus. Foram
lhe fiéis até ao pé da cruz. Enquanto os homens, os discípulos, fugiram, Judas o traiu e Pedro o

negou, elas mostraram um amor fiel até o extremo. Elas, antes dos apóstolos, foram as primeiras
a testemunharem a ressurreição de- Jesus, o fato maior da história da salvação". "O feminino de
Deus não se esgota em suamaternidade, mas se revela no que há de intimidade, de amorosidade, de

. gentileza e de sensibilidade, perceptíveis no feminino". ''Não permita que ninguém, por nenhuma
razão, discrimine umamulher por sermulher.Aduza todas as razões pará respeitá-la e amá-la, pois
ela revela algo de Deus que somente ela pode fazer, sendo junto com o homem, a minha imagem
e semelhança. Reforce suas lutas, recolha as contribuições que traz para toda a sociedade, para as

Igrejas e para um equilíbrio entre homens e mulheres. Elas são um sacramento do Deus-Mãe para
todos, um caminho que os leva à ternura de Deus. Oxalá as mulheres assumam sua porção divina,
presente numacompanheira delas, emMaria de Nazaré. Mas o dia virá em que cairão as escamas

que encobrem seus olhos. E então, homens e mulheres, nos sentiremos também divinizados pelo
Filho e pelo Espírito Santo".Ao voltar amim, senti na clareza deminhamente, o quanto de verdade
me tinha sido comunicado. E comovido, enchi-me de louvores e de ações de graça.

-

Haroldo Cabral Pinho, carinhosamente conhecido como Tuta, nascido �a nossa querida terrinba, em 16 de

novembro de 1926, era filho de Ubaldina (Dininha) e deManuelPinho. Casado pela primeira vez com Sarah,

.

teve um filho,que deu o nome de Haroldo, o Pancho. Ficou viúvoe casou Maria do Carmo (dona Déa),
com quem teve os filhos Nauro, Gilberto Francisco, o Binga, Marcelo (in memoriam), Aline, Edu�do, Dina
Maria e Roberta. Destes casamentos originaram os netos Ana Cláudia, Alessandra, Gabriel, Israel, Renata,
Jonas, Gilberto, Sara, Mahara, Manuel Vitor, Marcelo; Nayalin, Virgínia, Eduardo, Alicia, Lucas e Isabel,
e os bisnetos Pedro e Rebeca. "Seo" Tuta, como o chamávamos, serviu o Tiro de Guerra em Joinville. Na
década de 40 formou-se em Odontologia em Florianópolis, atuando como dentista no Posto de Saúde, Casa
da Esperança, Funrural e credenciado pelo INSS em nossa cidade. Pescador apaixonado, sempre dizia:

"Quando dá viração de vento nordeste, eu vejo os peixes passaram na boca dos meus pacientes ...

" Não tinha

hora para atender a clientela, e não se importava com beneficio financeiro, chegando em casa muitas vezes

C com galinhas caipiras e patos debaixo dos braços, os quais recebia com prazer, até porque sempre gostou de

criações, como pagamento de seus honorários, vindo de pacientes do interior. Muitos carrinhos (mandíbulas)
foram colocados no lugar pelo habilidoso dentista. Até hoje pessoas param os familiares na rua e apresentam
um "documento" curioso e engraçado: tiram as "dentaduras" das bocas e falam: "6 seu Tuta" quem fez essa

chapa"! Mas o "seo" Tutacostumava bater ponto 'diário, quase todas as manhãs, na "Linda Baiana", loja no
centro da cidade (onde hoje está O Boticário), do seu amigo Batista, botafoguense como ele, onde passava boa.
parte damanhã "jogando conversa fora". Nos tempos idos, ao fazer compras no Me;cado Público, e residindo
na praia do Mar Grosso, lá no final da avenida Senador Galotti, muitas vezes os motoristas de ônibus as

deixavam na porta de sua casa, tamanho era o carinho e respeito com o qual se tratavam. Outra dele: adorava

marcenariaconfeccionava gaiolas, tudo como hobby e onde fatalmente perdeu dois dedos damão direita,
com uma serra elétrica, fazendo-o deixar a sua profissão. Espírita com um dom maravilhoso de lidar com

mulheres grávidas, com perigo de perda dos bebês, onde as recebia impondo asmãos. Amante de jantares e de

boamúsica, recebia os amigos em sua casa, tendo orgulho de servir o alimento preparado por elemesmo, com
ajuda da eximia esposa. O grande legado que deixou para os fillios foi o exemplo de sua dignidade e respeito
com o qual sempre tratou a todos e principalmente sua fiel esposa Déa. Grande ser, grande pessoa humana,
saudoso Tuta, que nos deixou no triste dia 25 de julho de 1995.

Especial
Obra da Avenida Marronzinho.

.

EMPRESA ESPECIALIZADA É
CONTRATADA PARA FISCALI,ZACAO

.

.

.

O governo municipal está elaborando edital para
contratação de uma empresa de consultoria para

. .f1.fiscalização da obra de pavimentação asfáltica da
\ . avenida João Marronzinho. O objetivo, segundo

a arquiteta e uma das responsáveis técnicas pela
obra, ClaudioneMedeiros, é garantir a qualidade
do trabalho realizado. "Há necessidade, por
·exemplo, de confecção de corpos de prova e

amostras do' pavimento, controle' de aterro e

. drenagem", disse. A equipe técnica da Secretaria
de Planejamento pode mensurar a quantidade de

material empregado, mas para atestar a qualidade
final é necessário realizar testes de controle:
"Isso só pode ser feito em laboratório com laudos

que comprovem a eficácia, principalmente
porque será usado um tipo de asfalto especial",
explica Claudione. De acordo com o procurador
de contratos e licitações, André Oliveira dQS

Santos, a Câmara de Vereadores precisa aprovar
a fonte de recursos para dar seguimento no

processo. A equipe técnica da Secretaria de

Planejamento realizou esta semana ii primeira
medição da obra de 'drenagem e pavimentação
asfáltica da avenida João Marronzinho. Segundo
a arquiteta Claudione Medeiros, essa vistoria
técnica é realizada para conferir que está sendo

realizada conforme o projeto. "As visitas são

feitas diariamente, mas quando é vistoria técnica
tem que ser feita uma vez 'ao mês", explica. A
obra começou hã aproximadamente quarenta
dias e está na etapa de instalação das tubulações

: de drenagem pluvial. Nesta fase os tubos estão
� sendo colocados na lateral da pista (lado direito

sentido praias). A arquiteta Claudione adianta'
que em outra fase da obra a tubulação será
instalada na parte central da pista e também na

lateral esquerda, "Durante esses próximos meses
o trabalho será todo voltado para a drenagem,
que é mais demorado. A última etapa da obra

. é a implantação do asfalto", disse a secretária
de planejamento, Grazielle Sitônio. A empresa
responsável pela execução da pavimentação
asfáltica é a Setep Construções SA, vencedora da
licitação. A via possui cerca de dois quilômetros
de extensão e é um importante acesso às praias
norte e sul de Laguna, principalmente à Praia do
Mar Grosso. Atravessa o condominio residencial

Laguna Internacional e pode ser utilizada'como
alternativa de acesso ao centro da cidade e BR

IOl. A obra tem apoio do governo do estado
e está avaliada em aproximadamente R$13
milhões. Os recursos são do Fundo de Apoio aos

Municípios - Fundam, através do BRDE (Banco
Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul).
Detalhes do_projeto: A avenida terá pista dupla
dos dóis lados, cada uma com 3,50 metros de

largura e' acostamento com 1,50 metros, tendo
canteiro central medindo dois metros. O lado

esquerdo da pista possuirá uma faixa de passeio
para pedestres com 2,50 metros. Já o lado

direito, terá ciclovia e faixa de passeio, ambas
com 2,50 metros de largura cada, separadas por
um canteiro central de um metro. Atualmente a

avenida possui problémas porque a estrada está

com adensamento e a drenagem é insuficiente,
não tendo saída de águas adequada. A drenagem
proposta será feita com caixas coletora bocas de
lobo para o desague das águas pluviais da pista.
Estás caixas irão desaguar em uma galeria,
em amhos os lados, que estão projetadas às

margens da via.O projeto prevê ainda rampas de
acessibilidade.e sinalização vertical e horizontal.

De campanha

Parõauia
Hoje (12), às 19h missa em Nova Fazenda. Amanhã (13), missas às 17h30 no Mar Grosso
e �oteamen�o Juliana e às 19h na Matriz e em Barbacena. Domingo (14), missas às 8h nos
bairros Portinho e Roseta, 9h15 Bentos, 9h30 Matriz, 10h30 Estreito, 17h Capiítera e às'
19h novamente na Matriz. Terça-feira (16), às 6h30,12h30 e 19h, naMatriz, as tradicionais
missas do padroeiro, Santo Antônio. Quarta-feira (17) às 14h30 visita aos doentes do
Hospital de Caridade; às 15h na Matriz, missa da saúde. Quinta-feira (18), missas às 15h na
Roseta e às 19h na Praia do Sol. .

.

.

.

PROGRAMAÇÃORELIGIOSA REFERENTEA PARÓQUIA SANTO ANTÓNIO DOS ANJOS
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o Gato de Schrõdinger que irão mudar. obrigado, a mudar
é um experimento Segunda eu começo seu estado' por forças
desenvolvido pelo uma dieta. Se ele/ Impressas nele".
físico austríaco Ewin ela aprontar de novo, Isso quer dizer que a

Schrõdinger, em eu vou embora. No nossa tendência é a de
1935. Basicamente, próximo semestre vou manter as coisas como

ideia consiste começar um curso. estão, sejam elas boas
em um gato preso Quando conseguir ou ruins, pois mudar
dentro de uma caixa

�

juntar um pouço de requer força, vontade
sem transparências" dinheiro vou viajar, e determinação, ou

junto a um frasco de Se não tivesse tantas seja, devemos sair da '

veneno e um contador r e s p on s a b i I i da d e s, zona de conforto e

Geiger ligados por pediria demissão. Em partir para o ataque. O 4À

relés, e um' martelo. todos' esses casos, medo paralisa, impede
O contador Geiger, as soluções estão no de agir. Mas é aí que
será acionado ou não. mundo das ideias. No está: Aquele clichê dos,
Se for, transmitirá entanto, enrolamos filmes, que achamos
movimento através dos 'e procrastinamos que se aplica apenas a

relés; o martelo baterá por medo: medo do histórias fantásticas e

no frasco de veneno fracasso, da rejeição feitos inimagináveis,
quebrando-o e o gato 'e, principalmente, não podia ser mais

,morrerá. Por outro da mudança, Veja,. verdadeiro: A coragem
lado, se o contador enquanto a pessoa não

.

não é ausência de
não acionar, o martelo partir para a ação, de medo.'É ter medo e

.1

não quebrará o frasco forma concreta, o gato agir apesar dele. E

_____________________________��eog��p�mme�á e�M� v� e m�o �so�ep�����
VIVO. A questão é: ao mesmo tempo, e mudança que se deseja
Para o observador, para ,a grande maioria, realizar.. Sim, pode
enquanto este não abrir isso é bem melhor ser, que dê errado
a caixa para constatar do. que abrir a caixa inicialmente, mas aí
o resultado, o gato e acabar descobrindo você faz os ajustes

r t _ •

estará vivo e morto que o gato está morto. necessanos e contmua,
ao mesmo tempo. O' Mas, por que agimos emuda de novo, e tenta
paradoxo do gato foi. dessa forma?' Vou novamente, e insiste
criado ,para explicar utilizar outra analogia até dar eerto. A única
a simultaneidade dé com a física para maneira de saber o que
estados de partículas expliear: a p!:incípio realmente aconteceu.'
subatômicas, mas da inércia. Segundo com o gato é abrindo
serve para muito, 'esse princípio, "Todo a caixa, pois existe
mais do que isso, corpo permanece em algo mui-to pior .do que
pois ajuda a entender seu estado de repouso', correr, o risco fazer
toda a: complexidade ou de' movimento algo e talvez fracassar:
'da condição humana. uniforme em linha viver com a frustração
Estamos falando reta, a menos que seja de.não ter tentado.
do campo das

possibilidades, do "e

se". Muit,as',pessoas,
insatisfeitas com seu

dia a dia" com seus

empregos, com seus

relacionamentos, sua

saúde ou'' condição
física, enfiIIl;" 'suas c

, 'vidas em geral, passam.
boa parte do seutempo
pensando, .reclamando,
,planejando, decidindo

De ,17 a 19 de setembro em Laguna
,

'IX FEIRA REGIONAL DE

CIÊNCJAS ,E TECNOLOGIA'
A gerência de Educação da 19a Secretaria
do Desenvolvimento Regional de Laguna
realizará entre quarta (17) e sexta-feira

(19), a IX Feira Regional de Ciências
e Tecnologia, a acontecer no Centro
Administrativo Hindemburgo Moreira,
sede da SDR, O evento se inicia a partir
dás '9h, e neste ano terá um novo formato
de apresentação. Será realizado durante três
dias e o espaço disponibilizado receberá não,
apenas trabalhos científicos, como também
estará aberto à apresentações culturais das

instituições que compõem a rede estadual
de ensino, objetivando estabelecer interação
e troca de experiências entre estudantes

e comunidade, a partir das produções
científicas e culturais realizadas no contexto

educativo, contemplando todas as áreas do
conhecimento, Nesta etapa' regional da IX
Feira Estadual de Ciências e Tecnologia
da Educação' Básica do .Estado de Santa

Catarina, serão 31 (trinta e um) expositores,
divididos entre as categorias de ensino

fundamental, ensino médio e ensino técnico

profissionalizante. O público-alvo da feira são

estudantes, orientados por seus professores, ,

do 60 ano do ensino fundamental ao 30 ano do
ensino médio das escolas públicas .estaduais,
sendo nesta etapa selecionados 03 (três)

, trabalhos para participação da etapa estadual,

.
"

o Consórcio Ponte de Laguna está
,

.

com vagas abertas para, Profissionais
com Deficiências, para-atuar nas áreas

, administrativa e operacional.

� Venha fazer parte do nosso quadro.

:Endereço; Rodovia se 436, KM 02,.SIN° - MatoAlto (em frente ao Posto do Binha)
-

Telefone: (48)3647 7550/(48)91296982
Os int�ressadÓs deverão apresentar-se n� setor, de Recursos'Humanos ou Responsabili-

'

dade Sociál.
' ,

-
,,'

-

"Falar com Emi BernardinoRodrigues ou Adriana Pereira .da Silva.

Gabriela Besen Pedroso ,�

..
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MANUTENÇÃO DE COMPUTADORES -INTERNEf.
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No mínimo
interessantes .. �

João Batista Cruz
Interino

DALMO, ° COLECIONADOR· ..
,

*Professora Renata Ro owski Pozzo
"O colecionador - para quem as,

coisas se enriquecem através do

conhecimento de sua gênese e,

sua duraçãona história". (Walter
Benjamin), É im.pgssível hão

associar a figura de Dalmo Faísca

ao colecionador benjaminiano.
Dalmo' empreende através de

suas fotos, jornais e revistas,
como mostra Benjamin, uma

luta contra a dispersão histórica

de Laguna. Dalmo nasceu em

_ Laguna 'rio �no de 1931, na"

Rua Direita, hoje Rua Raulino

Horn. Seu pai, Antônio Faisca,
nasceu no Ribeirão e formou-se

topógrafo no Rio do Janeiro. Foi

ele quem projetou o Molhe Sul.

Chama nossa atenção, dentre
suas relíquias, a coleção da

Revista Cruzeiro. Esta revista foi
criada em 1928, sendo editada

no Rio de Janeiro, e existiu

até 1975. Aos mostrar-nos os

exemplares, Dalmo compartilha
o olhar incomparável que lança
sobre seus objetos. Como diz

Benjamin: "Para o colecionador,
o mundo está presente, 'em
cada um de seus' objetos e,

ademais, 'de modo organizado.
Organizado, porém, segundo
um arranjo surpreendente,
incompreensível para uma mente

profana." ,Durante a entrevista,
nos sentimos tal qual esta

mente profana, não agraciada
c#pelo dom, das conexões dos

cristais do tempo. Parecíamos
não captar a totalidade de

cada, um daqueles cristais; de

'�forma que reproduzimos aqui
fragmentos de seus dizeres.'
Sem dúvida, Dalmo é um

dos maiores conhecedores da

história Lagunense. Entretanto,
.corn a- história vêm as versões.

Suas declarações contradizem

,entrevistas que realizamos

anteriormente, o que nos lançará,
nas proxrmas pesquisas, a

verificar estes pontos de conflito.

Antes da conversa com Dalmo,
por ',' exemplo, acreditávamos
que o Cine Saturno' ocupasse a

edificação pertencente hoje 'à
Recanto Bike. Entretanto, ele

nos diz' que ninguém sabe, ao

certo sua localização, mas ele

acredita que 'seria na, Rua XV de

Novembro (calçadão). O Cine

Natal era cinema que ocupava
I

o local citado, porém em outra

edificação, que foi demolida

para construção de uma padaria.
Este cinema já funcionava por

volta, de 1937, quando Dalmo

nos conta que- ficava em cima
de um murro lindeiro ao terreno

para observar' as pessoas 'que
chegavam para as matinês.

Outra informação que 'contradiz

entrevistas anteriores, é sobre

.a primeira sala de cinema de

Laguna. Até então acreditávamos

que o, Centra seria a primeira,
entretanto, Dalmo aponta' o

Glória. Conta que o cinema que
mais frequentava era o Central

(no antigo Teatro 7 de 'Setembro,
hoje Centro Cultural)" e que

gostava de sentar. na torrinha

(mezanino). "Era .um bom

cinema. Embaixo eram cadeiras

de madeira e, mas eu ia pra cima.

Lá em cima era uma festa só. A

turma de futebol. só sentava a'L
Comendo torradinha."Além das

torradinhas, Dalmo conta que
nos cinemas também era servido

pinhão. Dalmo conta

que o saguão de entrada

do Cine Central era

pequeno, e apresentava
apenas uma cortina

para separa-lo da sala

de cinema. O chão

era de madeira e os

assentos' eram muito

próximos uns dos

outros. As cadeiras do

Cine Mussi eram mais

confortáveis, segundo
ele. "Quando eu saía

, de casa, eu ia saltando

em direção ao Mussi,
batendo nas placas."
Sobre o Poeirinha,
explica que "ficava

na Rua das Cozinhas

que ficava atrás do Museu de

Anita' [atual Pinto Bandeira].
Era do Seu Epifânio, fundador
do Roma. Aquele foi o primeiro

sabão" a máquina nos fundos e

fez disso um cinema. Estas e

outras' histórias, detalhes

ainda não escritos do passado
da cidade, hoje habitam a

cinema dele. Era tudo caixinha
'

memória deste senhor. E serão

de sabão, bem improvisado,
onde se sentavam. O prédio era

um barracão. Ali foi em 49, 48.
47, 48. Eu era guri, fui muitas
vezes." O barracão de duas águas
já existia, e nele Sr. Epitáfio
colocou alguns caixotes de,

necessárias muitas outras

entrevistas para revela-las.

*Coordenadora 40 Projeto
"Cidade . Reencontrada:

tempos e espaços para o

cinema em Laguna", da

UDESC.

Construção e Incorporação Leblanc Residence Ltda, CNPJ
19.298.34110001-13 torna público que está requerendo à

'Fundação Lagunense do Meio Ambiente (FLAMA) a Licença
Al'9bientàl de Instalação para o Edifício Residencial Leblanc,
localizado na Avenida Senador Gallotti, sinO, Bairro Mar Grosso.

'

Foi determinado RelatórioAmbiental Prévio - RAP

Praça República Juliana, 153 - Centro
88790-obo - Lagupa - Santa Catarina

Fone: 48 3646 0671
E-mail: meioambiente@laguna.sc.gov.br

Construção- e Incorpóração Leblanc Residence Ltda, CNPJ
19.298.34110001�13 toma público que está requerendo à
Fundação Lagunense do Meio Ambiente (FLAMA) a Licença
Ambiental Prévia para o Edifício Residencial Leblanc, localizado
na Avenida Senador Gallotti, sinO, Bairro Mar Grosso.

Foi determinado Relatório Ambiental Prévio - RAP

Praça República Juliana, 153 - Centro
88790-000 - Laguna - Santa Catarina

Fone: 48 3646 0671
E-mail: meioambiente@laguna.sc.gov.br
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Obras de saneamento básico em Laguna estão dent�o do cronograma
Estão em pleno andamento as obras de implantação do Sistema O primeiro tanque terá a capacidade de tratar 30 litros por segundo meta é chegar a 100% de atendimento no setor nos próximos anos.

de Esgoto Sanitário de Laguna. Os trabalhos estão atualmente em de esgoto. O segundo, para 60 litros por segundo. Estas estações de "Nos próximos três anos, vamos aplicar em todo o Estado mais @lt":
fase de implantação de redes coletoras e ligações domiciliares. tratamento de esgoto são através de um processo biológico, capaz de R$ 1,7 bilhão. Será o investimento mais arrojado no setor, É
Posteriormente, serão iniciadas outras fases da obra' com de remover sólidos em suspensão; matéria orgânica, nutrientes e isso que precisamos fazer. Recursos para saneamento, significam
a construção de estações elevatórias em oito rnicrobacias organismos patogênicos. Todo o esgoto coletado na cidade, através investimentos em prevenção de saúde e também no _meio
contempladas pela implantação do sistema de esgotamerito das redes coletoras, 62.856 metros e-mais de 6.637 mil ligações ambiente", destacou o presidente da Casan Valter Gallina.

sanitário, espalhadas pelo município. Serão nove, sendo que, duas
. domiciliares serão tratados nessas unidades, totalizando um

já foram executadas. O empreendimento chegou nesta semana a investimento previsto de R$ 36.515.797,34. Duas empresas
59% de conclusão. Serão investidos cerca de R$ 37 milhões, sendo atuam na implantação desse projeto de saneamento básico.
recursos do Governo Federal e Casan, dentro do Pac. O término Uma está realizando as aberturas da rede nos bairros'
está previsto para março de 2015. "Nós sabemos que uma obra beneficiados, enquanto outra trabalha para deixar pronta a

desse porte exige cuidado. Alem disso, o trabalho influencia no dia Estação de Tratamento.
a dia da sociedade como um todo", ressalta o gerente de expansão QUTROS INVESTIMENTOS - O município de Laguna
da Casan, Adelor Vieira. Segundo o gerente da Casan em Laguna, também já tem assegurados outros investimentos para o

Renato Lopes, o centro histórico deverá ser a nova etapa do Pac futuro na área de saneamento. Assinada recentemente, a nova
do Saneamento Básico, mas ainda sem prazo para iniciar. "Será concessão da prestação de serviços 'públicos municipais de
um trabalho delicado, pois em muitas ruas não podemos colocar abastecimento de água e esgotamento sanitário, por meio'
máquinas, por se tratar de uma região de tombamento histórico", de Contrato de Programa, entre a prefeitura e a Casan, pelo,
declara Lopes. A abertura das valas da rede de esgoto deverá ser prazo de 30 anos, prevê novos investimentos para a cidade.

acompanhada. por arqueólogos. A geografia do município aponta Seguindo o Plano Municipal de Saneamento, os recursos

várias microbacias, em oito delas, serão executadas estações são da ordem de R$ 50 milhões e 259 mil, a maior parte
elevatórias. O projetoprevê a execução com equipamentos para o para ampliação e melhoria do sistema de esgotamento Rua Pinto Bandeira, nO 172 _ Centro
bombeamento do esgoto, até o local de tratamento no bairro Vila sanitário (R$ 44, 014 milhões), mas também incluindo o

88790-000 _ Laguna _ Santa Catarina
Vitória. Esses equipamentos são instalados-em área pública e são sistema de abastecimento de água (R$ 5, 712 milhões) e

Fones: (48) 3646-0671 _ (48) 9,102-9490subterrâneos. Dois tanques estão sendo erguidos na Vila Vitória. o sistema de gestão. (R$ 532 mil). Com este montante total 'E-mai,l: meidambiente@laguna.sc.gov.brSão estações de tratamento de esgotos compactas e pré-fabricadas. de investimento, incluindo as duas etapas atuais de obras, a _

A Santa Clara Empreendimentos, Imobiliários Ltda, inscrita
no CNPJ sob o nO 04.896.212/0001-50, torna público que está

requerendo à Fundação Lagunense do Meio Ambiente (pLAMA)
a Licença Ambiental de Instalação (LAI), para o Complexo
Industrial fiResidencial Santa Clara, lócalizada na Rodovia BR

101, Km 302, Bairro Caputera - Laguna/SC.
Foi determinado, apresentado e aprovado ElA-RIMA (Estudo de

Impactos Ambientais - Relatório de Impacto Ambiental.

ri'-'-"�'

turnos para a construção
do trecho estaiado, com

início às 7:30 horas e

finalizando às J:OO horas
da manhã. A evolução dos
mastros estaiados, bem
como a estrutura das pistas,
já ultrapassou os 65% dos.
trabalhos. A construção e

estocagem. das estruturas

específicas para o trecho
estaiado foi iniciado no mês

de maio passado, sendo

produzidas no mesmo

espaço das unidades' para
os trechos correntes,Norte

(já finalizado) e -Sul (em
execução). 60 unidades
estão prontas para serem

instaladas. O segmento
estaiado da, Ponte Anita
Garibaldi terá dois vãos de
100 metros de comprimento

realizando atividades para
construção da ponte desde

2Q12; quando foi assinada
a Ordem de Serviço. Desde
então, o consórcio executor

realizou a dragagem do

canal de serviço, recrutou

profissionais-.hoje são mai�
de 1.600 trabalhadores,
construiu o canteiro
central, com escritórios,
dormitórios, refeitório,
usina de concreto, pátio
de obras e tíeck para carga
e descarga das balsas,

construção de' cabeceiras,

cravação de estacas no

leito da lagoa, construção
de pilares e travessas,

instalação de aduelas e

suportes .Iaterais (mãos
francesas) e construção dos

. apoios para dois mastros.

Iniciado no final do mês

passado, o içamento ,e

instalação de aduelas e'

cabos de aço' avançam
no trecho . estaiado

..

da
Ponte Anita Garibaldi, em

nossa cidade. O trabalho
.

começa a dar. impressão
de corria ficará o estaio
da estrutura; com oito
cabos já tensionados, em

oito aduelas já fixadas. As
atividades são realizadas

pelo consórcio ,Ponte
de Laguna, formados
pelas empresas Camargo
Corrêa-Aterpa/M.Martins
Construbase, contratado

pelo DNIT para execução
da travessia de Cabeçuda
e Canal de Laranjeiras,
na BR-foL Os trabalhos'
são realizados entre os

apoios - conjunto de dois
, -pilares e uma' travessa,
números 35 e 36, no leito
da . lagoa Santo Antônio
dos Anjos. O içamento
e fixação das aduelas no

trecho estaiado segue o

mesmo processo do trecho

corrente, porém, a treliça
lançadeira que executa os

trechos correntes Norte e

Sul mantem as 14 unidades
de cada vão elevadas até a

finalização. Nos segmentos
entre mastros, as aduelas
são içadas e . instaladas
individualmente. Além das
aduelas serão instalados
52 cabos de aço para
sustentação, sendo. 26 .ern

cada mastro - 13 em cada
lado .. O consórcio aloca
trabalhadores em dois

e um vão com 200 metros,' A Ponte. de Laguna'-
A ponte para travessia
de Cabeçuda e Canal de

Laranj eiras, obrada segunda
fase de duplicação da BR

IOl, tem 52 vãos, com 53

conjuntos de apoios - cada

apoio tem dois .pilares,
sendo o quinquagésimo
terceiro travessa de
concreto armado. Está

em construção entre o

km 312,9 ao km 315,8 da
-rodovia federa. .Serão 2.830
metros de pistas elevadas,
unindo o lote I da travessia
urbana lagunense ao lote

25, já duplicado. O DNlT,
através dos trabalhos

realizados pelo consórcio
Ponte de Laguna (Camargo
Corrêa-Aterpa/M.Martins
Construbase), vem

entre os mastros. Serão

produzidas e instaladas 97
aduelas pré-moldadas entre

os apoios (pilares) no trecho
onde serão instalados os

cabos do estaio: Para toda
a ponte, serão construídas
e instaladas 716 aduelas.
As aduelas são estrutura

de concreto usinado e

com interior reforçado
com ferragem estrutural,
instaladas individualmente

,.

por processo .de içamento
e, protendidas, isto é,
unidas 'por cabos de aço
e argamassa com aditivo

especial. Depois de

içadas, as aduelas recebem
aplicação . de adesivo

estrutural, a base de Epoxi,
entre cada unidade.

Apoio Cultural
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Uma rua, uma história
Femando de Bulhões (verdadeiro nome de SantoAntônio), nasceu
em Lisboa em 15 de agosto de 1195, numa família de posses. Aos
15 anos entrou paraUm convento agostiniano, primeiro em Lisboa
e depois em Coimbra, onde provavelmente se ordenou. Em 1220
trocou o nome para Antônio e ingressou na Ordem Franciscana,
na esperança de, a exemplo dosmártires, pregar aos sarracenos no
Marrocos.Após um ano de catequese nesse país, teve de deixá-lo
devido a Uma enfermidade e seguiu para a Itália.A saúde sempre'

.

.

.

. .'

precária levou-o a recolher-se ao convento deArcella, perto dePádua, onde escreveu unia série de sermões para domingose dias santificados, alguns dos
quais seriam reunidos e publicados entre 1895 e 1913. Dentro da Ordem Franciscana,Antônio liderou um grupo que se insurgiu contra os abrandamentos
introduzidosna regra pelo superior Elias.Após uma crise de hidropisia. Antônio morreu a caminho de Pádua em 13 de junho de 1231. Foi canonizado
em 13 de maio de 1232 (apenas l l-meses depois de sua morte) pera papa Gregório IX. A profundidade dos-textos doutrinários de santo Antônio fez'
com que em' 1946 o papa rioXII o declarasse doutor da igreja. No entanto, o monge franciscano conhecido como santoAntônio de Pádua ou de Lisboa'
tem sido, ao longo dos séculos, objeto de grande devoção popular. Sua veneração é muito difundida nos países latinos, principalmente em Portugal e
no Brasil. Padroeiro dos pobres e casamenteiro,' é invocado também para o encontro de'objetos perdidos. Sobre seu. túmulo,' em Pádua, foi construída.a
basílica a ele dedicada.

.'

Rua Barão do Rio Branco, nos anos 40. o mesmo local atualmente.
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Dr, Alexandre 5ilveirà Gafarz
_

> ReabUitaçãá Oral' -ímplantes
, Prótese Dental-Odontologia Estética

,

CRO�S( 4320
Cefula�: 9985 2453

e-mail: a�galarz@gmail.com

Lag\,tna;
Avenida Eng. Colombo,

",

Machàdo 5alles nl> .5 .,
,

Oínlcenter
Fone: 3644 0325

(
,

Tubarão�
.r«. MarcoUno Martins Cabral

n° 1788-11005 - Ed. Minas
, ,Center '

., ",:

f'�ne: 36.76'9.539

----_
..

.2

jornalde�agun�.com.br
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Fernanda tem feito "a cabeça das millh'eres lagunenses". Apesar da pouca idade, aos 22 anos, a cabeleireira
tem sido unanimidade quando o assunto é coloração, penteados e makes ria terra de Anita. Determinada em

tudo que faz, começou na atividade aos 14 anos, como manicure. Trabalhou por alguns anos em um salão da

cidade, e contrariando o. fluxo das outras profissionais, que logo saiam montando seu próprio salão,' sentia
que precisava adquirir mais experiência. E assim fez, levando seu currículo a uns dos salões mais, badalados
de Tubarão. Lá, além de. ampliar sua rede de contatos, descobriu novas técnicas, produtos e.marcas os quais
hoje leva para o salão Lalinda, onde � umá das "peças fundamentais".. Filha' de dona Maria Zeneth e de
"seo" Antônio, Fernanda se revela uma verdadeira entusiasta quando o assunto é trabalho: "Amo o que faço

e cada dia procuro estar sempre estudando, para trazer o que tem de melhor no mundo no que diz respeito 'a cabelo. Já fiz duas

formações e em breve pretendo buscar novidádes fora do país", cónfidencia, sem 'deixar de exaltar o que seu.trabalho tem de melhor: "Além do

contato com minhas clientes, acho muito interessante a possibilidade de explorar hIinha criatividade, principalmente com a parte de química'
(tintura). As pessoas podem até duvidar, mas isto abre minha imaginação. É realizador". Noiva de José Antônio,' com quem em um futuro um
pouco mais distante' pretende ter muitos filhos, na hora de falar, de-projetos;pontuá alguns, mas se mostra realista: '�'Tenho o objetivo de fazer
�·curso fora do país, que possa agregar ainda mais qualidade ao meu trabalho, mas -de resto confesso que não tenho medo da vida e nem dó que
virá: Recomeço quantas vezes preciso for".

,', . ' ,

Projetos: Pretendo' fazer uma formação Conquistas,' A, carreira sólida que estou Qualidades e defeitos Me considero uma

na Alemanha. Não sou muito de fazer construindo, a confiança das minhas clientes e pessoa muito determinada:
planos, mas se investir em algo que não meu reractonamento com José Antóruo.
d t h rt d

� Lugares Não tenho um cantinho espedfí,co,er ce o, en o a ce eza e que nao era Vm desejo V"íver em paz na companhia da
a hora e· com'eee tudo' de n'ovo mas prezo pela companhía dos meus..

.

y . '. minha famflía sempre.
P ...... "P t' id t'l d Rec.e.Ita de b�m""''''''''rAcademia. E,� b únícoensamen ..o ra Jean o ser gen I em y_ez e ViagemGostode lugares queme possibíütem

... - ......- <;.I

ter razão." (O lado Bom daVída, de Matthew o contato com a natureza, pois inspiram ainda momento - que dedico .exctustvamente 'a

Quícl<j., mais os meus trabalhos, Cito Porto Seguro e
mim.

Mania Amo comer sushi. Gramado como viagens marcantes. Não vivo sem Celular,

FERNANDACARDOSOBITENCOURT

"

De aniversário no último diâ 7, a conhecida e conceituada dra, Simone (Algarves
Antunes), que festejou a data ao lado do marido, Ricardo Santana Dias, com

quem aparece na foto.

A conhecida Katia Kfouri Palma, na quarta-feira (10) recepcionou familiares
e amigos para um jantar que marcou o seu aniversário.

�J
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Concursos Telefones Úteis Eseortes
CANTINHO DOTIGRE
CR1C1ÚMA AFUNDA EM SÃO PAULO

oACIL.. : : :48-3644-0060
CDL : 48-3644-0405

Capitania dosPortos 48-3644-0196

Casan 48-3644-8100

·Celesc 48-3644-1307/3644-1321
APAE .. ..48-3647-0446
Central de InformaçõesTurísticas 48-3644-2441

Corpo de Bombeiros � 193
Correios ...............................................•......48- 3644-0111' N

.

C aq esDefesa Civil., :· 199
w
.. ossos r. ·u

Delegacia da Mulher
: 48-3626-8017 _

DelegaciadePolíciaCívil(Centro) .48-3646-0469 {flJ;;. ha61ac.1ri.
: Do Futura

DelegaciaReg. (Detran) .48-3644-0089/3644-0105 r'
Disklsenúncia : : 181

Epagri : .48-3647-:7786/3647-7785
Fatma : 48- 3622-5910

Fórum de-Justiça :-: ó • .48-3644-8300'
.

Guincho : ; .48-3646-1049

Hospital. , :
48-3646-:0522

IPHAN : .. , 48-3644-1144

PolíciaAmbiental. 48-3644-1640

PolíciaMilitar ;190 /48-3647-0931

"Polícia Rodoviária Estadua1... 198
Polícia Rodoviária Federal... 191

Porto de Laguna .48-3644-0183

PrefeituraMunicipal de Laguna 48-3644-0401

A má fase do Crioiúma continua, como a

desenhar o provável rebaixamento para a

série B do Campeonato Brasileiro. No meio
de semana, faltando nove minutos para o

final do jogo contra o Palmeiras, em São

Paulo, o time sulino permitiu a marcação
de um gol que de_lj a vitória ao adversário

. direto, continuando com 18 pontos gaphos e

amargando a zona de baixo. Agora é torcer
na partida de depois de amanhã (14), .às
18h30 no Heriberto HuÍse, diante do Goiás.
Enquanto isso o técnico Argel Fucks (que
foi mandado embora do Tigre) continua

conquistando excelentes' resultados com

o Figueirense que na quarta-feira' cedeu o

empate em um a um com o Fluminense .

José Nunes Tavares, o Zé Gaúcho, nasceu em

Porto' Alegre, onde começou no Educandário
da Vila Ipiranga, passou pelo Palmeirinhas,
campeão do bairro. Mesmo colorado, ainda atuou
nas divisões de base do Grêmio, indo depois para
o São José, do Passo da Areia. Mais tarde jogou

. pelo União, Mekós e Maringá, indo depois para
Rodoviária :.48-3646-0119 q Tanaka, de Montenegro, onde disputou a Copa

Ajax. Ainda jogou pelo time de Nova Rem e
SAMU , 1'2/48-3644�5326 .

Sabará, sendo campeão por dois anos seguidos.
VigilânciaSanitária ; ..48-:3644:-1315 . Em 1996, cansado da cidade grande, pegou a

família e veio morar em Laguna, atuando pelo
.•.Real, Palitos, Fluminense (ganhando a Copa do

Torcedor) Internacional e BarrigaVerde, até fixar
se no Galo Velho, onde joga atualmente,

Previdência Social. 135

o focalizado-da cotuoa de hoje é o Cristian
Fernandes Mariano, 12 anos, atuando. ria
categoria mirim do Genoma Colorado
de Laguna, Ele ainda não se definiu pela
posição, ora atuando como goleiro, onde
tem tido um bom destaque, aliás onde seus

treinadores acham que ele deve ficar, ora
como meia atacante. Os planos do garoto
é um dia ser atleta profissional.

Procon : � ..48�3646-0833

HãVagas
. ;.

ATENDIMENTO AO PUBLICOI
AUXILIAR DE COZINHA
Empresa: SESC
Para a vaga de auxiliar de cozinha, é necessário

- ter ensino fundamental incompleto e experiência '.

na área. Os interessados devem: comparecer no
SESC, dia 16, às 10h, para aplicação de prova
técnica. Remuneração de R$1.580,30. Na vaga de
atendimento ao público, é exigido Ensino Médio
Completo, preferencialmente com curso técnico
em Administração "Ou Contabilidade. Experiência
com atendimento, vendas e prospecção de clientes
e afinidade na área comercial.As inscrições podem
'ser feitas através do site www.sesc-sc.com.br até
o dia 16.

Cesta Básica
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos os itens, foram procurados ospreços mais baixos.

ATENDENTE DE
PRÉ-IMPRESSÃO
Empresa: Gráfica Coan .

Requisitos: Residir em Tubarão (preferencialmente)
ou região; 2° grau completo; Domínio em

informática, Experiência em atendimento ao cliente;
Salário compatível com a função. Disponibilidade
para trabalhar no horario 16:28:21:00-22:00:00:49

, - Seg/Sab. Interessados deixar currículo na porta da
empresa ou enviar para: selecao@coan.com.br

Fonte: Clique RH

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930 1 - ANGELONI 2 - TIELI 3 - ALTHOFF

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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P-rofissional
e esta

Erinaldo Felix

Feitosa

o melhor çonselho que já
recebi -

de um amigo, que certa vez me disse:
"Coisas boas guardamos para nós
mesmos, as ruins nem recebemos"

Sou fã número 1
do meu pai. I

Soltas

1-
DAÇAO

MORMAII LAGUNA

M,ItG�:p#q':4â307-qS15
Centro Hi�6lico - 41;> 3646--2134

Av. Sen Gallotti, 644 - Mar Grosso
Rua Jerônimo Coelho, 90 - Centro

ue jornaldelaguna.com.br

Culinária japonesa com sotaque da Paraíba. Tudo isto na terra de Anita. No ramo há 18 anos,

Erinaldo Felix Feitosa mudou-se para Laguna em busca de tranquilidade, uma forma de "cura"

para quem viveu alguns anos a intensa rotina de São Paulo. Com o currículo localizado pelo
proprietário do restaurante através da internet, não pensou duas vezes, veio com malas e bagagens
para a cidade a qual pretende passar até seus últimos dias. Filho de "seo" Paulo e de dona

Rosa, o sushiman foi apresentado à atividade por intermédio da irmã: "Ela é proprietária de um

restaurante no bairro da Liberdade, na capital paulista. Lá recebi as primeiras noções. Comecei
limpando o chão, passei para copa até chegar ao fogão. É um passo a passo necessário para quem

quer construir uma carreira sólida", avalia. Quando questionado sobre o que a profissão tem de

melhor, pontua: "Trabalhar com detalhes e ter a oportunidade de incrementar as peças e pratos,
tentando ofertar cada vez mais novidades para os clientes". Sobre os requisitos necessários para
o sucesso também manda seu recado: "DIsciplina, dedicação e higiene, este último de grande
necessidade, já que se trabalha com a comida crua, o que requer ainda mais atenção". Nas horas
de folga, o focalizado procura se entrosar com a rotina lagunense: "Gosto de sair pelas ruas.,
conhecer o comércio, os bairros, e me dedicar à pescaria, hobby pelo qual sou apaixonado e

. que posso praticar ainda com mais intensidade aqui". Com uma carga de trabalho que inicia por
volta das 17 horas e não tem horário certo para terminar, o sushiman 'que já tevepassagematé
por Portugal, contabiliza até 2.000 peças em épocas de grande movimento: "Nunca parei para
contar, mas creio que seja este o maior ápice que alcancei". Pai de Caio Henrique e Yasmin,
surpreende quando questionado sobre seus pratos prediletos: "Sou adepto a um bomarroz com

feijão ou uma lasanha. Mas claro que também não dispenso a culinária japonesa".

Meu sonho é
pOSSO dizer que já o tenho realizado e

materializado em Laguna.

o que mais gosto no meu

trabalho
tudo!

Mais Hospital: Amanhã (13), das 8 às Uh, em
frente ao CEAL, onde a secretaria municipal
de Saúde, em parceria com o SESC está
desenvolvendo um interessante programa de

atendimento na área de Odontologia, haverá.
maisumHospitalnaPraça,queestácompletando
dez anos, realizando gratuitamente exames

de glicemia, verificações de pressão, peso e

índice de massa corporal, distribuição de'
folhetos educativos e orientações sobre hábitos
saudáveis, Nestes 10 anos foram realizados em

torno de 12 mil exames.' É preciso registrar
que o programa é realizado em parceria com o

Sesc, Rotary Club Laguna, Rainha Calçados e

Centro Educacional em Saúde Garra.

No domingo (7), a técnica em Enfermagem Simone
Homrich e as Enfermeiras Gláucia Soares e

Rosinete Silveira Ramos, do Hospital de Laguna,
realizaram a retirada de córneas da sra. CCA, de 44
anos, levando-as imediatamente à SC Transplantes,
em nossa capital, para posterior destinação a

pacientes que se encontram nafila de espera.

Ainda pretendo
ficar mais perto dos meus filhos e

dar a eles tudo que eu não tive.

o que me tira do sério
gente mau carater.

A Santa Clara Empreendimentos Imobiliários Ltda, inscrita
no CNPJ sob o n° 04.896.212/0001-50, torna público que recebeu
da Fundação Lagunense do Meio Ambiente (FLAMA) a Licença
Ambiental Prévia (LAP n° 004/2014), válida por 180 (cento e oitenta)
dias, para o Complexo Industrial e Residencial Santa Clara,
localizada naRodovia BR 10 1, Km 302, Bairro Caputera - Laguna/SC.

Rua Pinto Bandeira, n? 172 - Centro
88790-000 - Laguna - Santa Catarina

Fones: (48) 3646-0671 - (48) 9102-9490
.

E-mail: meioambientelauna.sc.gov.br

.Ó» 7.

BYCHELO\
ASMELHORESMARCAS

,PELOSMENORES'PREÇOS;: '
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No Tribunal de Justiça de se

LAGUNENSE ROGÉ-RIO MARIANO DO NASCIMENTO
. .

ASS.UME O CARGO DE DESEMBARGADOR

.

.

Fone/Fax: (48) 3644 ..1599
amadelral@hotmaU.co'm -

Rua Dr. Paulo C.arneirG, 6·00 .. CSDeçuda .. laguna

o
. magistrado lagunense

Rogério Mariano do
Nascimento assumiu o

cargo de desembargador
na última sexta-feira (5),
em prestigiada solenidade
na Sala de Reuniões do
Hall Superior da Torre II. A
solenidade foi comandada

pelo presidente em exercício
do Tribunal de Justiça,
desembargador . Torres

Marques, que destacou a

alta qualificação do' novo

para outros tribunais no

país". Destacou, além da

evolução tecnológica, a ética
que sempre preponderou no

Tribunal, a qual deve ser

a base de seu trabalho. A
recepção ao empossado foi
feita pelo desembargador
Eládio Torret Rocha, que
ressaltou as qualidades do
novo colega, seu exemplo
no trabalho e bom nome na

comarca de Criciúma. "Em
mais de 20 anos, ganhou

o respeito de advogados
e de jurisdicionados pela
maneira cordial de atender
no gabinete", afirmou. As

desembargadoras Soraya
Nunes Lins e Salete Silva
Sommariva fizeram a entrega
do Diploma e da Medalha

-

da Ordem do Mérito ao
Judiciário Catarinense
(confira as fotos na página
ao lado). A solenidade teve,
.ainda, a presença do ministro

. interino do Superior Tribunal

desembargador, o qual
atuou 'por mais de 20 anos

na comarca de Criciúma, ..

onde era titular da 2'
Vara da Fazenda Pública.

Empossado, Mariano
afirmou que não tem outra

expectativa senão atingir
os resultados exigidos pelo
cargo' de desembargador. Ele
lembrou que, em 30 anos de

magistratura, acompanhou
a evolução do Judiciário
catarinense, "hoje exemplo

de Justiça Newton Trisotto,
dó presidente do Tribunal
Regional Eleitoral de Santa
Catarina, desembargador
Vanderlei Romer, e de
demais desembargadores
do Tribunal, familiares,
amigos �como o ex prefeito
João Gualberto Pereira e

autoridades, como o prefeito
Everaldo dos Santos, de
Laguna. Natural de Laguna,
58 anos, Rogério ingressou
na magistratura catarinense

. em 2 de janeiro de 1985, na
mesma turma do falecido

desembargador Victor
José Sebem Ferreira, que
ocupava a vaga assumida
hoje pelo novo integrante da
Corte. O màgistrado atuou

nas comarcas de Jaraguá
do Sul, Joinville, Laguna,
Brusque, Imaruí, Turvo; São
Francisco do Sul e.Criciúma,
Na sequência apresentamos
os pronunciamentos feitos
durante a cerimonia .

,.
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Com a colaboração-de Américo Wisbeck, Ângelo Medeiros, Daniela Pacheco Costa; Maria FernandaMartins e Sandra de Araujo.

�l

�.
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PROCESSO SELETIVO PARA O
ANO LETIVO DE 2015

Professores

A Secretaria Municipal de Educação e Esportes lançou
o Edital n° 06/2014, referente ao processo seletivo para

professores da Educação Infantil, professores de ensino

fundamental - anos iniciais e finais, professor auxiliar,
professor de EJA e instrutor de informática (ACT). .

Este ano, o Edital teve algumas alterações, devendo o

candidato atentar as principais:
- O período de inscrição será do dia 28/09/14 à 02/10/14,
e será feita on-line pelo site www.infinityprovas.com.
'br, com validação das inscrições, entrega das doações
mencionadas no edital e documentos do candidato, no

Departamento Administrativo da Secretaria de Educação
e Esportes, no período de 29/09/14'à 03110/14, das 8h às

12h e das 13h às 18h.
- As provas serão aplicadas no dia 09/11114, no período
matutino em local a ser confirmado e publicado com

antecedência no site da Prefeitura,' devendo o candidato

acompanhar as publicações.
,

- O candidato aprovado que' escolher vaga e desistir da

mesma será excluído da listagem de classificação, ficando
impedido de escolher outra vaga, tanto na disciplina
desistente, como em óutra disciplina que tenha sido

#Tã na rede
André L�iz

andreluiz@difusoralaguna.com.br

#Troco da Bondade

aprovado, além de não poder se inscrever em nenhuma
chainada pública que venha ocorrer durante o ano letivo

de 2015.
- Após cada chamada será reprocessada a classificação, '

retomando ao início da listagem. Ou seja, a cada chamada
encerrada, voltar-se-á ao início.da listagem de classificação,
oferecendo, primeiramente, as novas vagas para aqueles
candidatos que já foram chamados e não escolheram ou

não comparecerarn.. Os candidatos que já assumiram vaga
e que os contratos já se encerram, voltarão para listagem e

serão chamados na ordem de classificação.
'

- Caso haja necessidade de interposição de recursos por

parte do candidato, os mesmos deverão ser feitos dentro

dos prazos previstos no edital e serão somente on-line, no
site da empresa Infinity, www.infinityprovas.com.br,
- Não havendo ,nenhum candidato classificado no

processo seletivo interessado na vaga aberta, a mesma irá
automaticamente, no mesmo dia, para chamada pública,
devendo o candidato interessado ter magistério completo
e estar munido dos documentos mencionados no edital,
_que está localizado no www.laguna.sc.gov.br, no link

publicações.

Numa iniciativa digna de elogios, o Angeloni através do
Troco da Bondade proporciona com a doação de clit:?ftes
a oportunidade de instituições serem beneficiadas.

Do dia 1 ° de setembro a 31 de dezembro, o Hospital
de Laguna 'será contemplado com o troco deixado na

loja da cidade e mais um acréscimo de 5% feito pelo
supermercado, O Troco da Bondade reúne milhares de

contribuições modestas, que juntas' podem fazer uma

grande diferença. Colabore!

#A Laura chegou
Nasceu ,no último sábado (6), às 23h, no Hospital de,

Laguna pesando 3,1'90Kg" a pequena Laura. Na foto

a felicidade dos papais Moisés e Gabriela e da irmã
Nicole que completou nove aninhos. Bem vinda Laura! .

JL·Crianca
•

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome completo.
nome dos pais e idade que a gente publicai

MARINA SILVEIRA JUSTINO, sete anos, estudante da

Fundação Bradesco, na foto, com o papai Vanio Santos,
durante o desfile do sete de setembro.

'

#Carreteiro

Neste domingo (14) acontece a terceira edição do

Carreteiro Tantão, em prol de Thais Laurindo e Janaína

Almeida (in memoriam). O evento inicia às 12h no

Praia Clube e os ingressos estão disponíveis na Zoom

Locadora, Açougue Ramos e Point Beer, No palco terá
Yuri e Matheus, além de doces, barman e sorteio de

brindes. Informações pelo fone: 9138-8310.

LAUREN MOTTA DA SILVA, oito anos, estuda na

Fundação Bradesco. É o orgulho da mamãe Larissa,
manicure das mais requisitadas do Salão Lalinda.

Moda Feminina.
Rua Raulino Horn, 145 -

Centro - Laguna
Fone: (48) 3647.0224
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O! DÉSTAK - N� praia do Mar Grossu.hoje (12) .musrca
ta, ao vivo com DiegoWerneck e amanhã (13) com Rafael
Im Justi..Servindo lanches e com tele-entrega. Fone 3647-
], 0761.
io.

PAELJA DOS JUNINHOS - Save the date! A festa

que tem a cara de Laguna será no dia 25 outubro,
.

no Iate Clubereunmdo Gastronomia, Moda, Música
e Arte. Entre as atrações já confirmadas, estão a Live

Delu, o liv€ 'vQC�1 mais conceituado do Brasil.

CINECLUBE LAGUNA E CINE SESC - CAZUZA:

A vida louca que marcou o percurso pr:ofissional e
pessoal de Cazuza (Daniel.de Oliveira), do inicio da

Mar Grosso, o ambiente que é referência para carreira, em 1981, até a morte em 1990, aos 32. anos.

Icatarinense, sempre reunindo um público, O sucesso com o Barão Vermelho, a carreira solo, as

o, com o melhor dos petiscos; com camarão músicas que falavam dos anseios de uma geração,
laguna, carnes efranqos, Agora em novas é o comportamento transgressor e' a coragem de

ernas instalações, em frente a Mormaii, com continuara carreira', criando eseapresentando,mesmo
icaaovivo hoje (12) com Sandro Rios e amanhã debilitado pela Aids. Classificação indicativa para 16 .

Icom atração surpresa.Agora contando tambem anos. Entrada gratuita. Quarta-feira ( J 7)., às 19h30 no

serviço delivery através d,otelefone 3647-2202. Iphan, à Praça Vidal Ramos.

==========
----�

bém atendendo festas,
Casamentos e eventos'

em geral. Continua sen�o

servido um completo bu
ffet para almoço e jantar.
Fones: 3647 2920 e 3.647'
1166.

Restaurante Calçara
No calçadão do Mar

Grosso, sob o comando

de Jaime Danaria, ser-

H'ap.p'V Hour '.
"

", ,

' ,:1, uilherme Santos
�

- -

.

.. ,
a,

vindo almoço e jantar
diariamente. Destaque

. para ochurrasco na chapa
e tainha grelhada na cha-

,

pa, linguado e congrio à

Belle Meuniere. Buffet

aos domingos. Fone:

3647-1643.

[omaldelaguna.com.br gui.santos.ppéàgmail.com

,

Coisas de Brasil: Querer fazer o certo do jeito errado

ln
.

I.
tesde rnaísnada, éborn deixar claro, que aqui não. tenho

�nhur:na ,int:nçã,o de ferir ninguém, muitomeros de fazerlinha OpJnJae soar como .a. "melhor", apenas vou expor
guns fatos e, caso ache coerente, você pode concordar,
C{Jnào, -.

(quando o assunto é racismo, não. poderia deixar de rél{ar
�etenho ergulho de torcer para um dos primeiros times á

�olher e proteger rreqros e pobres: Vasco. da Gama!
quanto Flamengo, Flumínense e Botafogo se. uníram

:ralmpedir que isso. acontecesse, e Vasco era o único que

�
ITnllJa que esses jogadores praticassem o esporte e, a

Oanlfde então,mudou a história do futebol ,

�
Illesma forma que esta punição' centra o. Grêmio

áeovavelmente mudará a história do futebol daqui pra
nte. '.

.

�05 racistas no futebot-nào são novidade-. A diterença é

le�agora, Com dezenas de5âmeras nos estádios e. com a

f)I Cld�de da. rnforrnqçao e de coma tudo toma

,:orçees astronômicas niil:s redessociais, o,negócie ficou
Ex

mais apêlrente,
.

.

lÍIi:Plo disse. foi �ue, lago- após o. fato; mesmo poucos
e ln

tos depOIS dojoqoter acabado, os perfis do Paceoook
ena stagl'am da Qarota que toí flagrada pelas câmeras.
• rnrnan�o ogoleiro Aranna demacaco.ja estavam sendo

PilftJlhados e a gÇllerajá começava a "dt;:scer õ pay'.

Tão. 'logo isso aconteceu, ela excluiu as contas, pois tinba se
-tomado impossívelconviver com tanta gente a x(n9ando,
O Pesadelo. dela não acabou ainda, pois ésó botar o pépra
fora de casa para que uma enxurrada de ódio a tome de
.assalto.

"

. .

.

A mídia e a sociedade adora pegar alguém pra Cristo.
Afinal, émais fácil ter um rostopara descontar seu ódio do

. que simplesmente levar em conta que não foi ela, mas sim,
um grupo. debabacasqueccmeçou isso.
Esse fato. lamentável levou to.da a torcida do grêmio a ser
estigmatizada como racista, E para tõrrob.orar' com tudo
isso o STJO resolve exciuir ó clube da Copa do Brqsir, por
conta do epísódlo. Pato inédito no mundo do futebol, Há

.

. quem diga que a punrçáo foi correta. Mas ai é que entra o

problema Ç!o Brasil: tentar fazer a cpisa certa, da maneira
errada. Por exemplo: Ao invés de dar educação, melhorar a

.

polícia e dar condições pra sociedade para quenão se criem
ladrões, o Brasil prefere impedir que pessoas entrem em

padarias com capacete-Ó, E.ptende!)? Temos' o g.rave
problema de querer botar um balde embaixo 9a goteira,
mas temos preguiça dê ,descebrir e consertar onde é o

vazamento.
'

Esseepisódio'mostrpu isSo..i': maIs fácil punir um clube para
"dar o exemplo" do que realmente ir atrás. de todos os que'
causaram o ato. Se a Intencao era dar' uma punição correta,

por que não impediram o clube dejogar com sua torcida?
Por isso, creio que se querem punir de verdade, deveriam
buscar todos aqueles que particlparam doato le as câmeras
podem ajUdar a identificar), impedi-los de entrar emestádio
PARA SEMPRE, impedir oouce de jogar com' sua torona

por muito tempo e, urna coisa que eu' acho que deve
acontecer com todos.os clubes de Brasil: impedir a entrada
de torcidas organizadas.

.

São das tOfCida's erganizadas que saem á maior parte das

,brigas. Na Inglaterrà issojá foi feito. Já temeso campeonato
inglês e tantos outros paranos servir-de exemplo.
Aqui a gente exclui um time por atos raçistéls, mas não

exclui,outros por brigas,pormatar outros torcedores, como
fez o.C0rinthians ano. passado e-também até-o meu vascoe
oAtlético Paranaense Çfut2 proraqoruzaram cenas de guerra
em JoinviUe ano passado,
Não adianta punir o clube, sendo que sua torcida, e,
infelizmente, alguns criminos0s travestidos de torcedores'
ainda continuam a frequentar o� estádios,
Quando o assunto é futebol, precisámos é encontrar 'um
encanador que consiga ir diretoao vazamento, pois ficar
colocando um bãldinhQ em cada goteira que aparece, não
dá! É por isso quenós temamos goleada em casa e nessa

, campeonato nacional é um vexame 'de público e renda.

PreGi�ames fazer o certo; da forma correta!

""
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